

Liebe Schützenbrüder, liebe Mettinghauser, liebe Gäste,

wie schnell doch ein Jahr vergeht. Heute blicken wir auf ein schönes und für uns unvergessliches Jahr zurück.

Der 13. August 2022 war ein ganz besonderer Tag für mich und meine Frau "Königin" Mandy.

Das Ende der anstrengenden Pandemiebeschränkungen, sowie unsere betriebliche Übernahme des elterlichen Familienbetriebes waren für uns ein toller Anlass es mal richtig krachen zu lassen.

Bei strahlendem Sonnenschein fiel tatsächlich der Vogel. Nach 111 Schüssen wir wurden zum Königspaar des Heimatschutzvereins Mettinghausen gekrönt.

Mit unserem Hofstaat bestehend aus den wichtigsten und liebsten Menschen unseres Freundeskreises, inklusive meiner Tochter Nelia, haben wir ein ganz besonderes und alkoholreiches Schützenfest in Mettinghausen feiern können.

Ein besonderer Dank geht an unsere Schützen, den Vorstand, die Familien, Bürger und Bürgerinnen aus Mettinghausen, der Tanzband aus Westenholz, sowie ganz besonders unserem Hofstaat, meiner beiden Adjutanten und allen Gästen aus nah und fern.

Mit Eurer Hilfe wurde es ein unfassbar schönes Schützenfest.

Das Jahr ging schnell vorbei. Viele Feste wurden gefeiert. Freundschaften wurden geschlossen. Viel Alkohol vertrunken.

Wir freuen uns auf das kommende Schützenfest und dessen neuen Königspaar.

Lieben Gruß Basti und Mandy